

## 簿記・電卓・珠算大会出場

7月16日(祝・月)に(社)全国経理教育協会関東地方会主催簿記・電卓・珠算大会が開催され、電卓の部に4名の学生が出場しました。

結果は、惜しくも入賞を逃してしまいましたが、次回につながる成績を残せました。リベンジに燃える学生は、すでに自主トレに励んでいます。



## 教育交流会・同窓会 総会開催

7月22日(日)、研修センターにて教育交流会総会・柏木学園同窓会総会が盛大に行われました。当日は懐かしい顔ぶれが揃い、現役時代の話題に花が咲いていました。また、参加者全員の記念撮影に一苦労する場面もありました。



## 医療情報学科 けいゆう病院実習

7月30日(月)から8月24日(金)の4週間、医療情報学科2年巻島咲代が病院実習に行ってきました。受付業務を丁寧に教えていただき、実際に患者様と接する機会もありました。とても充実した実習になったようです。



## 学校説明会&体験入学



7月23日(月)・8月3日(金)の両日、学校説明会および体験入学が実施されました。

会計ソフトを使用して企業の健康診断書を作成したり、実習を通して介護の仕事について学んでいただきました。

大変熱心にメモをとる姿も見受けられ、参加者各人が有意義な時を共有できたようです。

今後の予定は9月29日(土)、12月1日(土)、1月19日(土)ですが、学校見学・体験入学は随時受付しております。お電話、Eメールにてご連絡下さい。

T E L : 046-261-0158  
E-mail : jitsugyo@kashiwagi.ac.jp

## 仕事のまなび場



7月26日(木)、27日(金)の2日間に仕事のまなび場が催されました。

会社経営を理解するためのマネジメントゲーム、社会人として役立つビジネスメールの作成方法など充実した内容でした。

真剣な眼差しで聞き入る参加者に向けて、担当の講師の先生も熱のこもった弁舌をふるっていました。



## 医療情報学科 普通救命講習

7月17日(火)に大和市消防本部救急救命課における普通救命講習会が開催され、1年生が参加し、心肺蘇生法とAEDの使用方法を学びました。

本番さながらのスピードと緊張感に学生は熱心に講習を受講していました。



## 神奈川県専門学校体育大会 バスケットボールの部出場

8月7日(火)から20日(月)に第21回神奈川県専門学校体育大会が伊勢原市総合公園体育館など各会場にて開催されました。本学は14日(火)、前年と同様にバスケットボールの部に出場し、残念ながら58対51と大接戦の末、横浜テクノオート専門学校に敗れてしまいました。しかし、精一杯戦った後の爽やかな汗が眩しく感じられました。

なお、今回からオフィシャルも務め、審判の補佐としての合格点をいただくことができました。



## 紅葉祭

大和商業高等専修学校と合同で9月21日(金)に紅葉祭が行われました。来場者には、以下の出し物でゲームを楽しんでもらったり、作品制作や語学講座で異文化に触れてもらいました。また、人体模型のあまりのリアルさに驚きの声があがっていました。

経営経理研究科1年 ダーツ	2年 外国語教室
経理本科 1年 輪投げ・射的	2年 中国切り絵・中国結び
医療情報学科1・2年 人体模型展示	

## 入学願書受付開始

10月1日(月)より願書受付が開始されます。詳細については下記までお問い合わせください。

柏木実業専門学校 入試相談室  
T E L : 046-261-0158  
E-mail : jitsugyo@kashiwagi.ac.jp